

Diplômés du programme

La ville indiquée est celle où le médecin pratique selon l'information inscrite au bottin du Collège des médecins du Québec. Lorsque la ville n'est pas indiquée, l'information est à venir.

1958 : Georges Albert Daigle
1962 : Jean-Charles Patry
1964 : André Gilbert (Québec)
1965 : Joseph Letendre (retraité, Amos)
1966 : Jean-Paul Côté (Victoriaville)
1966 : Roland Rivard (Retraité, Birmingham USA)
1966 : Laval Leclerc (DCD, Québec)
1967 : Louis Roy (retraité, Saint-Denis-de-Kamouraska)
1968 : Raymond L. Gagnon (retraité, Alma)
1969 : Robert Adam (Amos)
1969 : Normand Gagnon (Retraité, Québec)
1969 : Julien Paquet (Retraité, Québec)
1970 : Jacques Nolin (Retraité, Brossard)
1970 : Henri-Louis Bouchard (Québec)
1971 : Michel Blanchet (Québec)
1971 : Guy L'Heureux
1972 : Réjean Grenier (retraité, Québec)
1972 : René Landry (Québec)
1973 : René Perreault
1973 : Yvan Saint-Cyr (Québec)
1973 : Yvan Asselin (Retraité, Lévis)
1973 : Yvan Paquin
1974 : André Dionne
1974 : Réjean Lebel (retraité, Skowhegan, USA)
1974 : Pierre Naud (Sainte-Thècle)
1975 : Claude Rouleau (Maria)
1975 : Jean-Marc Lépine (Québec)
1975 : Louis-Serge Rhéault (Trois-Rivières)
1975 : Serge Gagnon (St-Georges)
1976 : Jean Potvin (Montmagny)
1976 : Pierre Martin
1977 : André Girard (Québec)
1977 : Claude Hudon (Rimouski)
1978 : Marcel Dufour (Québec)
1978 : Jean-François Fradet (Québec)
1979 : Sarto Arsenault (St-Georges)
1980 : Pierre Du Tremblay (Québec)
1980 : Raymond Hould (Victoriaville)
1983 : Pierre Mercier (Québec)
1984 : Michel Blanchette (Québec)
1984 : Jacques Garneau (Québec)
1984 : Bruno La Haye (Trois-Rivières)

1984 : Pierre Lavallée (Québec)
1984 : Patrice Montminy (Québec)
1985 : Richard Bonin (Saint-Charles-Borromée)
1985 : Benoît Laprise (Alma)
1985 : Richard Lirette (Québec)
1985 : Tuan Khoan Nguyen (Montréal)
1986 : Jules Boivin (Québec)
1986 : Pierre Lessard (Lévis)
1986 : François Marquis (Québec)
1986 : François Morin (Québec)
1987 : Luc Rodrigue (Granby)
1988 : Yves Angers (Lévis)
1988 : Marc-André Latour (Québec)
1988 : Jean-François Roy (Québec)
1989 : Marie-Andrée Cantin (Montréal)
1989 : Nicolas Duval (Laval)
1989 : Rémy Lemieux (Chicoutimi)
1989 : Jean Simard
1989 : Jean Varin (Gatineau)
1990 : Bernard Lacasse (Québec)
1990 : Pierre Vachon (St-Georges)
1992 : Stéphane Bachand (Rimouski)
1992 : Michel Giguère (Lévis)
1992 : Guy Harvey (Alma)
1992 : Clément Asselin (Rimouski)
1993 : Thanh Ngoc Co
1993 : Simon Cantin (Alma)
1993 : Rémi Frenette
1993 : Mario Giroux (Trois-Rivières)
1995 : Philippe Perkins
1995 : Dominique Fleury (Victoriaville)
1996 : Neil Branch
1996 : François Cabana (Sherbrooke)
1996 : Hervé David
1996 : Gilles Verret
1997 : Sylvain Belzile (Québec)
1997 : André Cojocar (Rivière-du-Loup)
1997 : Emmanuelle Dudon (Rivière-du-Loup)
1997 : Yves Ferland (Lévis)
1997 : Alain Girouard
1997 : Simon Mercier (Maria)
1998 : Martin Dorion (Drummondville)
1998 : Luc Dumont (Thetford Mines)
1998 : Jean Lamontagne (Québec)
1998 : Luc Petitclerc (Québec)
1999 : Norbert Dion (Québec)
1999 : Henry Servantes Gaspard (Gatineau)
1999 : François Lefebvre (Chicoutimi)
1999 : Marc Miville-Deschênes (Thetford Mines)
1999 : Jean-Martin Turgeon (Drummondville)

2000 : François Arsenault (Granby)
2000 : Michel Camiré (Drummondville)
2000 : Marie-Josée Caron
2000 : Pascale Larochelle (Victoriaville)
2000 : Alain Pagé (Trois-Rivières)
2001 : Pascal-André Vendittoli (Montréal)
2001 : Catherine Pouliot (Saint-Hyacinthe)
2001 : Bernard Laliberté (Québec)
2002 : Étienne Belzile (Québec)
2002 : Marc Bouchard (Québec)
2002 : Jean-François Bégin (Lévis)
2003 : Luc Bédard (Québec)
2003 : Étienne Bureau (Trois-Rivières)
2003 : Pierre Lapointe (Lévis)
2004 : Marie-Ève Lebel (London)
2004 : Nadia Lachance (Saint-Jean-sur-Richelieu)
2005 : Daniel Garneau (Montmagny)
2005 : Mathieu Genest (Rimouski)
2007 : Simon Beaudoin (St-Georges)
2007 : Martin Bédard (Québec)
2007 : Karine Sinclair (Drummondville)
2008 : Anne-Marie Bédard (Québec)
2008 : Alexandre Denault (Québec)
2008 : Sébastien Durand (St-Georges)
2008 : Marie-Ève Roger (Québec)
2009 : Ludovic Bouchard (Rimouski)
2010 : Michèle Angers (Québec)
2010 : Nicolas Dorval (Thetford Mines)
2010 : Alexandre Leclerc (Québec)
2011 : Marie-Pier Beaulieu (Trois-Rivières)
2011 : Caroline Horth (Trois-Rivières)
2011 : Mélissa Laflamme (Québec)
2012 : Virginie Gauvreau (Chandler)
2012 : Annie Arteau (Québec)
2012 : Karine Gélinas-Chaîné (Trois-Rivières)
2012 : Jean-Philippe Bélanger (Montmagny)
2013 : Maxime Côté (fellowship)
2013 : Jessica Vachon (fellowship)
2014 : Marie-Ève Bolduc, (Fellowship)
2014 : Raphaële Charest-Morin (Fellowship)
2014 : Jérôme Guimond
2014 : Mathieu Hébert (Roberval)
2014 : Marie-Claude Leblanc (Fellowship)
2014 : Thomas Marceau-Côté (Fellowship)
2014 : Marie-Pier Nolet (Amos)
2014 : Dominic Boulet (Rivière du Loup)
2015 : Michaël Assayag
2015 : Katherine Cabrejo-Jones
2015 : Ève Fournelle
2015 : Dominic Plante

Club Louis-Philippe Roy pour les diplômés

Le Club Louis-Philippe Roy, fondé en 1980, est une association formée des diplômés du programme de chirurgie orthopédique de l'Université Laval. L'objectif du Club est de préserver et de créer des liens importants, tant personnels que professionnels entre les diplômés du programme.

Annuellement, le Club Louis-Philippe Roy organise une réunion de nature scientifique et culturelle. Cette rencontre se déroule dans une ville différente du Québec et est organisée par les anciens du programme de la ville hôte. C'est une façon agréable de découvrir les attraits des régions du Québec.

La réunion annuelle 2016 se tiendra du 8 au 11 septembre dans la grande ville de Québec. Les Drs Jean-Marc Lépine et Yvan St-Cyr ainsi que leur comité organisateur vous y attendent en grand nombre pour une réunion mémorable.

Au plaisir de vous y rencontrer éventuellement!